

西尾一色ロータリークラブ月報

2023-24 年度
国際ロータリー
のテーマ



世界に希望を生み出そう

2024年 5月号 URL <http://www.katch.ne.jp/~ishikirc/> E-Mail ishikirc@katch.ne.jp

第2929回 例会 令和6年5月9日(木)

出席委員会委員長 池田 榮三
 会員総数 20名
 本日の出席者(免除者) 15名(3名)
 本日の出席率 78.9%

会長方針

和気あいあい、
そして未来へ継承
 2023~2024 年度
西尾一色RC 会長 鳥居萬里
 例会場/一色町商工会館
 事務局/一色町商工会内 Tel:0563-72-8276 Fax:0563-73-6633
 【会報委員会】 藤井知明 久米健史

会長あいさつ

会長 鳥居萬里 君

ゴールデンウィーク皆さんはいかが過ごされましたか？後半の天気は温暖に恵まれて外出日和となりました。私は、久しぶりに中日クラウンズを観に行ってみました。決勝ラウンドの最終日でしたので混んでいると思いましたが、意外と空いていて、赤池からのギャラリーバスは直ぐに乗れました。和合コースでプロのショット等は、今まで動画、写真撮影は禁止されていましたが、今年は解禁されていましてので撮影することに関しては自由でした。自分がプレイするのと観戦するのは大違いであります何か観戦しているだけでうまくなったような気がします。石川遼とか、1位、2位を争った米澤蓮、片桐尚之の動画も撮ってきました。日本の場合、写真撮影が今までシャッター音が選手に影響を与えるということで禁止されていましたが、今年度、中日クラウンズ和合コースではスマホでの無音シャッター撮影、動画に限りOKでした。日本全国で良いのかどうか分かりませんが、韓国も日本とよく似ていると思います。これがアメリカへ行くと観客が写真を撮りまくってSNSで観客が勝手に宣伝してくれるのでアメリカの場合はプロ選手の知名度が日本より圧倒的にあるらしいという話を聞きます。どの程度が良くわかりませんがアメリカと日本の文化の違いでしょうか？

報告事項

三河安城 RC からのご連絡ですが、ロータリーの慣習である「くん」づけで呼んでいましたが、女性会員や自分より先輩の方を「くん」づけでは呼びにくいなどの意見を踏まえて4月17日の理事会に於いて「さん」づけに統一されましたので三河安城 RC にメイクアップで行かれた時は「さん」づけでよろしくお願いいたします。

今週のスマイル

親睦委員長 渡邊 徹 君

鳥居萬里君 クラブフォーラムよろしくお願ひ致します。
 神谷 林君 尾崎君、鈴木君の卓話を楽しみに聞かせてもらいます。

尾崎三枝子君 本日クラブフォーラムです。よろしくお願ひ致します。
 早川比呂太君 尾崎さん、泰光さんスピーチよろしくお願ひ致します。
 山下民義君 クラブフォーラム尾崎さん、泰光君スピーチご苦労様です。
 鈴木茂朗君/池田榮三君/藤井知明君/渡邊 徹君

本日の卓話

9件 14,000円

クラブフォーラム

5月誕生会員 尾崎三枝子君 他鈴木泰光君



ボーイスカウト西尾第10団へ助成金をお渡ししました



今週の献立

【焼肉&café 顔晴れ】

